

FEI Sets at 15 Years the Expiration of Fire Extinguishers

The Federation of Egyptian Industries (FEI) set at 15 years the expiration of fire extinguishing equipment.

The chief of Cairo Chamber of Commerce's Fire Extinguisher Traders and Importers Division, Dr. Nader Riad, said that according to this decision, fire extinguishing producers and traders may not refill or keep fire extinguishers after this period.

Fire extinguisher trade should be regulated as it is directly related to safety and security measures, said the division undersecretary, Magdy al-Demerdash.

Mr. Sayed Azman said that fire extinguisher traders should be aware of security measures and industrial and technical matters. In alternative, they should attend courses at the Civil Defense Authority. He also called for regulations to control the market due to the recent spread of frauds.

Azman emphasized the need for passing laws and regulations that define safety and security standards and rules.

Der Dachverband der Ägyptischen Industrie legt das Verfalldatum für Feuerlöscher auf 15 Jahre fest

- Huda Bahr schrieb:

Der Dachverband der Ägyptischen Industrie legte das Verfalldatum von Feuerlöschgeräten auf 15 Jahre fest. Dr. Nader Riad, der stellvertretende Leiter der Abteilung für die Händler und die Importeure der Feuerlöschgeräte in der Handelskammer in Kairo, erklärte, dass dieser Beschluss die Hersteller und Händler der Feuerlöschgeräte dazu verpflichte, diese Geräte nach dem Ablauf des festgesetzten Verfalldatums weder wieder zu füllen noch zu warten.

Magdy El Demerdash, der stellvertretende Leiter der Abteilung, forderte, dass Gesetze über den Handel mit den Feuerlöschgeräten erlassen würden, weil es hier um Geräte gehe, die mit der Sicherheit der Verbraucher direkt zu tun hätten. El Demerdash wies gleichzeitig darauf hin, dass das Amt für das Handelsregister die Händler der Feuerlöschgeräte nicht dazu verpflichte, Angaben über ihre Tätigkeit in ihr Handelsregister einzutragen.

Said Azman forderte, dass sich die Händler der Feuerlöschgeräte in den technischen Aspekten und den Sicherheitsmaßnahmen, die mit diesen Geräten zusammenhängen, auskennen müssten. Sie könnten zu diesem Zweck einen Ausbildungskurs beim Zivilschutz besuchen.

Azman verlangte zudem, dass gewerbefremde Händler vom Handel mit Feuerlöschgeräten ausgeschlossen würden. Er wies in diesem Zusammenhang darauf hin, dass sich der Handel mit gefälschten Feuerlöschern in der letzten Zeit verbreitet habe. Deshalb müsse man Gesetze erlassen, die die Regeln für diese Art wirtschaftlicher Aktivität bestimmen würden.